

Christiane Schwärmer

Zu den unermüdlichen fleißigen und ohne deren, meist nicht im Mittelpunkt stehendes Wirken, ein Sportverband und auch unsere Judoverband nicht funktionieren könnte, gehört Christiane Schwärmer.

Christiane engagiert sich bei den Berliner Judofreunden 1955 e.V. in vielerlei Hinsicht. Bekannt wurde sie aber sicherlich bei all denjenigen, die sich in den vergangenen Jahren einer Dan-Prüfung stellten.

Es sind bereits rund 20 Jahre in denen die Dan-Prüfungen des Verbandes bei den Judofreunden stattfinden.

Für deren Organisation und damit Sorge zu tragen, dass es gute Prüfungsbedingungen, gute Rahmenbedingungen gibt, dafür steht Christiane Schwärmer.

Wir nutzen die heutige Mitgliederversammlung unseres Verbandes, um Christiane Schwärmer für dieses Engagement, für dieses Mitwirken mit der Ehrennadel unseres Verbandes in Silber zu ehren.

Herzlichen Glückwunsch und alles Gute - vor allem Gesundheit – das wünschen wir Dir liebe Christiane - und nochmals-vielen Dank.